

か れ い

嘉例のながれ

江迎小 学校だより

令和5年度 第15号

令和5年11月30日発行

文責：校長 岩谷 豪



※学校ホームページQRコード

全校一斉の授業参観 ありがとうございました

11月28日(火)に全学年において授業参観を実施しました。校舎の工事の影響で駐車場所にご不便をおかけいたしました。運動場が使用できたので、何とか対応することができました。

1年生は算数、2年生は音楽、3年生は外国語活動、4年生は道徳、5年生は学校保健委員会を兼ねてのメディア教育、6年生も学校保健委員会を兼ねての食育(朝ごはんの大切さ)の学習をしました。それぞれの学年で学級での取り組みや子どもたちの様子が見られたのではないのでしょうか。子どもたちの成長のために本校教師は日々子どもたちの指導に当たっています。学校と保護者がタッグを組み、さらに子どもたちの良さを伸ばしていきましょう。



1年生 算数



2年生 音楽



3年生 外国語活動



4年生 道徳



5年生 メディア教育



6年生 食育

今年もあと1か月。管理棟2階の掲示物もクリスマスバージョンになりました。



「秋のいきいき週間」を終えて

「秋のいきいき週間」ご家庭での子どもたちの取り組みの様子はいかがだったでしょうか。結果は以下の通りです。

メディア(テレビやゲーム)の時間を1日2時間以内にす る。		1年	2年	3年	4年	5年	6年
	7月	75	84	83	80	73	76
	8~9月	76	88	82	85	69	79
	10月	86	80	88	82	70	80

8~9月の結果に比べ、向上してきています。メディア依存症や SNS に関わる犯罪は大きな問題になっています。

先日、長崎県PTA研究大会雲仙大会に参加してきました。その中で親野 智可等先生の「叱らなくても子どもは伸びる」という演題の講演がありました。家庭でのメディアの時間やルールを決める際に、子どもに対し共感的な立場で一緒に考えることがルールをしっかりと守る子どもにつながるそうです。叱るばかりではなく、共感的に子どもに寄り添いしっかり話をすることが大切です。子どもの健全な育ちに役立つ講演内容でした。

江迎小 メディアのルール(今年度の重点目標は、②です。)

- ① 夜9時以降は、メディアを使用しない。
(寝る1時間前には、使用しない。)
- ② メディアの使用は、1日2時間以内。
- ③ 30分に1回、休けいする。
- ④ 食事の時は、テレビを見ない。



12月の予定

- 12月 6日(水) 社会科見学(消防署、潜龍酒造 3年生)
 7日(木) 集団下校
 8日(金) 人権集会
 13日(水) クラブ活動
 14日(木) ALT(ナターシャ先生)、集団下校
 15日(金) 地区児童会、PTA運営委員会
 16日(土) 交通安全さわやか作戦(交通少年団)
 17日(日) 門松づくり9:30~
 21日(木) 集団下校
 22日(金) 2学期終業式(給食なし)
 23日(土)~1月8日(月) 冬休み

短縮日課のための下校時刻の変更

12月4日(月)から12月8日(金)まで短縮日課となっています。学校からの下校時刻のお知らせをご確認ください。

1月 9日(火) 3学期始業式(給食なし)

年末の交通安全県民運動

令和5年12月13日(水)から12月22日(金)までの10日間 実施されます。
 重点項目・・・「飲酒運転等の悪質危険な運転の根絶」、「歩行者の道路横断時の交通事故防止」、「全ての座席のシートベルトの着用とチャイルドシートの正しい使用の徹底」
 登下校時の交通安全を十分意識して行動させましょう